



Betreff - Antrag

Ende A94 (Töginger Straße) Ampelschaltung

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Wir Anwohner der Grimmelshausenstraße leiden stark unter der vor einigen Jahren geänderten Ampelschaltung am Ende der A94. Hier gabelt sich die Fahrbahn in

- Tunnelzufahrt zum Mittleren Ring Richtung Nord
- Einsteinstraße
- Prinzregentenstraße

Vor mehreren Monaten wurde anstatt der zweiten Fahrbahn eine Busspur angelegt. Da die Ampelphasen relativ kurz geschaltet sind, gibt es immer Rückstau auf der A94. Die Einfahrt aus der Weltenburger Straße kommend, ist manchmal überhaupt nicht möglich und staut sich auch hier ins Wohngebiet zurück.

Viele KFZ nutzen die Busspur um an den Kolonnen vorbeizufahren, das wiederum erweckt den Unmut der Wartenden. Die Reaktion darauf ein permanentes Hupkonzert.

Da sowohl auf der Einstein- als auch auf der Prinzregentenstraße - auf dem Teilstück bis zur Richard-Strauß-Straße - kein Rückstau mehr ist und man direkt bis zur Ampel durchfahren kann, beantragen wir eine Verlängerung der Ampelphasen auf beiden Zufahrtsspuren der Töginger Straße.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt